

Una caricia para el alma

La ONG Despertar Solidario lleva adelante la campaña denominada «Una caricia para el alma». Para ello han dejado urnas en distintos puntos de San Rafael donde se recepcionarán donaciones que permitirán celebrar el Día del Niño. La idea es que los niños no se queden sin su festejo, pero en esta oportunidad por motivo de la pandemia aseguran que se desarrollará con todos los protocolos establecidos. Desde la ONG destacaron que el chocolate al igual que las golosinas se llevará en envases descartables para que cada niño pueda retirarlo de forma más ágil.